

Prière pour semer la graine de moutarde

La prière suivante peut être utilisée pour annoncer le défi « Moutarde » à l'école. Elle peut être utilisée dans la prière du matin lors des annonces, dans le cadre d'une liturgie ou à tout autre moment approprié.

Lecteur 1 : Lecture de l'Évangile de Luc « Il dit encore: À quoi le royaume de Dieu est-il semblable, et à quoi le comparerai-je? Il est semblable à un grain de sénevé qu'un homme a pris et jeté dans son jardin; il pousse, devient un arbre, et les oiseaux du ciel habitent dans ses branches. »

Lecteur 2 : La parabole de la graine de moutarde nous rappelle qu'avec Dieu, le plus petit des commencements peut devenir la chose la plus merveilleuse et la plus magnifique. Nous sommes tous appelés, à travers notre éducation catholique, à être des graines de moutarde dans le monde - des petits signes de la présence aimante de Dieu.

Lecteur 3 : Notre école fait pousser une graine de moutarde depuis (date à laquelle vous avez planté votre graine). Dans le cadre de la Semaine de l'éducation catholique, nous participons au défi de la graine de moutarde de Développement et Paix – Caritas Canada.

Lecteur 1 : Au fur et à mesure que nos petites graines pousseront, nous travaillerons activement à la construction du royaume de Dieu dans notre école. Nous avons besoin de votre aide pour voir combien de pièces de monnaie notre plant peut faire pousser (détails ici sur la façon de les amasser). (Les 1 \$ et les 2 \$ que nous récoltons, comme les graines de moutarde, aideront Développement et Paix – Caritas Canada à faire grandir la justice en Afrique, en Amérique latine, en Asie et au Moyen-Orient.

Lecteur 2 : Dieu d'amour, en plantant ces graines aujourd'hui, nous nous souvenons des agricultrices et agriculteurs du monde entier qui ont besoin de notre solidarité. Marchons ensemble avec eux et avec toutes les personnes appauvries du monde. Nous voulons un monde où personne ne souffre de la faim.

Lecteur 3 : Plantez la graine de l'amour et de la justice dans nos cœurs, afin que nous puissions contribuer à la construction du Royaume de Dieu. Amen.